
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

GABINETE DO VEREADOR TIÃO DO SINDICATO 

Câmara Municipa! de Mariama 
Excelentíssimo Senhor 

Antônio Marcos Ramos de Freitas ' PYOÍOCOlBdO sob n 470 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana. | 

Em — selcaszo'os 
Exmo. Sr WW 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, com fulcro nas 

disposições do Regimento Interno desta Casa de leis, vem por meio desta Indicação, 

após a anuência que se espera unânime do Plenário, sugerir ao Chefe do poder 

Executivo de Mariana: 

INDICAÇÃO: 

« Pelo presente indico a Mesa Diretora, depois de cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito que 

solicite da secretaria competente para que se faça o cascalhamento da estrada 

de Barroca até o trevo da Ponte de Miquel Rodriques, para dar melhores 

condições de acesso aos veículos. 

JUSTIFICATIVA: 

Este pedido visa atender as reinvindicações dos moradores da região que necessitam 

da estrada para se deslocarem. A estrada encontra se em péssimas condições 

impedindo com que os ônibus faça o trajeto o que vem trazendo prejuízos aos 

moradores, produtores rurais e condutores de veículos particulares. 

. Mariana, 16 de Setembro de 2015. 

SEBASTIÃO ANDRÉ DE CARVALHO 

Vereador PTC 
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